

LINKS TO:

Stage 2, Module 4

Learning Objects 4: Select a team

Exercise 1

Write an email to a fellow student in your sister school in Central Java.

Sample answer:

To...	Budiman.Gunawan@SMP1surakarta.net
cc...	
Subject	Salam Perkenalan

Hai Budi,

Apa kabar? Semoga semuanya baik-baik saja. Izinkanlah saya untuk memperkenalkan diri. Nama saya Hayden Brown dan saya murid kelas 2 SMP di sekolah kembar sekolahmu, yaitu Ormeau Valley State High School.

Sekolah saya didirikan pada tahun 2009, jadi sekolahnya baru dan moderen sekali. Di sekolah ada lapangan atletik, lapangan futbol, kolam renang dan gedung olahraga yang luas dengan fasilitas lengkap.

Jumlah murid di sekolah saya 867 orang. Ada yang naik bis ke sekolah (36 persen), ada yang bersepeda (13 persen) dan ada pula yang diantar dan dijemput oleh mobil (8 persen). Tetapi mayoritas dari murid berjalan kaki ke sekolah (43 persen). Di Australia kami ke sekolah lima hari seminggu, dari hari Senin sampai hari Jumat.

Mata pelajaran saya termasuk Bahasa Inggris, Bahasa Indonesia, Matematika, Ilmu Pengetahuan Alam, Ilmu Pengetahuan Sosial, Pendidikan Kesehatan Jasmani, Ilmu Komputer, Musik, Seni Lukis dan Seni Drama. Saya paling suka belajar Bahasa Indonesia, karena saya suka belajar bahasa asing. Saya juga ingin sekali mengunjungi pulau Bali dan Jawa. Mudah-mudahan tahun depan sekelompok murid dan guru dari sekolah saya akan berkunjung ke sekolahmu di Surakarta, Jawa Tengah.

Minggu depan saya mempunyai banyak kegiatan. Pada hari Senin kelas Ilmu Pengetahuan Alam saya ada eksekursi ke Sea World untuk belajar tentang kehidupan penguin dan ikan lumba-lumba. Malam harinya keluarga saya akan merayakan hari ulang tahun ibu di restoran.

Pada hari Selasa saya ada ujian Matematika dan sore hari sesudah sekolah ada latihan sepak bola. Sepak bola adalah olahraga favorit saya dan tim favorit saya adalah Manchester United di liga Inggris.

Hari Rabu, pada jam pertama, saya ada ujian lisan Bahasa Indonesia. Saya cukup pandai berbahasa Indonesia jadi saya tidak takut menghadapi ujian itu. Untuk PR kelas Bahasa Inggris saya harus membaca buku novel tentang kehidupan Ned Kelly (seorang perampok bank Australia yang terkenal pada tahun 1870-an) dan menulis laporan koran tentang penangkapannya.

Pada hari Kamis saya tidak mempunyai banyak kegiatan. Hanya ada latihan bola basket sesudah sekolah. Hari Jumat juga tidak ada kegiatan di sekolah tetapi pada malam hari saya akan ikut ayah untuk menonton pertandingan futbol rugby league Brisbane Broncos melawan South Sydney Rabbitohs di stadium Lang Park. Asyik!!!

Di Australia hari Sabtu dan hari Minggu adalah hari libur jadi tidak ada sekolah. Pada hari Sabtu saya akan main ke taman hiburan Dreamworld bersama teman-teman. Pada malam hari kami akan pergi ke bioskop untuk menonton film Under Siege ke-5. Pada hari Minggu keluarga saya ada rencana mengunjungi keluarga sepupu saya di Gold Coast dan main di pantai Surfers Paradise. Pada malam hari keluarga saya dan keluarga sepupu saya akan makan malam bersama di restoran Sizzling Steakhouse.

Begitulah kegiatan saya selama seminggu di Australia. Bagaimana kegiatan Budi di Surakr? Tolong ceritakan tentang keadaan di sekolahmu dan di kotamu.

Salam saya

Hayden Brown